



春日市地域活動指導員だより NO.87

平成23年 5月 6日

春日市教育委員会 社会教育課

TEL 575-4121 fax 593-7380

ドッジボール全国大会

全国大会は、このカラーコートで試合をします。
一緒に全国優勝を目指そう!! (久原さん)



練習風景

1 2 3 4 2 2 3 4...



春日北小学校
アンビシャス広場

北小ヴィクトリーズは、春日北小学校元 PTA 会長の久原俊治さんが監督を務める男女混合のドッジボールチームです。毎年多くの大会で好成績を収めています。22年度も九州ブロック大会を勝ち進み、3月27日(日)大阪で行われた春の小学生ドッジボール全国大会に出場しました。全国10ブロックから勝ち進んできた28チーム中、予選を全勝して決勝トーナメントへ進み、ベスト8の成績を収めました。日頃の練習は、学校の体育館や運動場、近くの公園を会場に保護者サポーターの方が見守る中、練習プランに則って上級生が下級生を指導しています。入ったばかりの頃は、思うように動けなかった1年生も一年が過ぎる頃にはしっかり練習についていけるようになり、卒業していった子どもたちは、中学校の部活動でも活躍しているそうです。ヴィクトリーズの活動が市内のアンビシャス広場にも広がり、西小に加えて、新しく日の出小学校にもチームができました。

アンビシャス広場は、誰でも参加できる活動です。興味のある子どもたちどんどん参加してください。

アンビシャス広場や子ども会など、社会教育に関する情報は、春日市ホームページ内「教育・文化」⇒「学ぶ・楽しむ」からご覧いただけます。

南小チャレンジクラブ マジッククラブ発表会

2/17(木)平成22年度最後のチャレンジクラブ活動日に、マジッククラブの発表会が行われました。

9~2月間の毎週木曜日、放課後の活動で覚えたマジックを友達や保護者、先生、地域の方々の前で発表しました。

校長先生のサプライズ参加もあり、発表前は緊張と不安でいっぱいだった子どもたちも本番ではバッチリ！5・6年生のリーダーさんの号令で、指導にあたった先生方にお礼の挨拶をすると、みな自身満々の笑顔で解散しました。

23年度は、何クラブにチャレンジするのかな？

21年度はアンビシャス発表会のアトラクションで発表しました。



なんちゅうカレッジ発表会

2/19(土)春日南中学校「南中カレッジ」の発表会が行われました。9年目を迎えた22年度は20講座に、50人の方々が指導にあたっていただきました。

陶芸や絵画、パソコン画像処理などの展示による発表と、ステージでは、扇校長先生も参加して管楽器の演奏やギター、バトントワリング、茶道のお点前、ゴルフ等の発表がありました。

この体験がきっかけとなり、将来プロになる生徒が現れるかもしれない！？そんな夢膨らむ発表会でした。23年度は新しい講座が更に増えて、5/28(土)開講予定です。



春日野中 シフォンケーキ作り

定期的に料理や物作り等のイベントを行っている春日野中アンビシャス広場「春日野倶楽部」では、2/22(火)の放課後、元野中PTAの藤田さんを講師に、保護者と先生の協力でシフォンケーキ作りが行われました。

男子13名、女子13名の生徒が参加し、男女別の班に分か



れて一人1個ずつ作ります。男子班では、卵白の泡立ても実験の様に真剣です。焼きあがった生地はペットボトルを使い、逆さにして落ち着かせます。全員失敗することなく出来上がりました。3年生も多数参加し、受験勉強中のリフレッシュになった様です。「こんな場があって素晴らしい。2年生は来年も参加してアンビシャス広場を盛り上げてください。」と伝え2年生にバトンタッチした22年度最後のイベント活動でした。





アトラクション
英語劇

平成22

アンビシャス広場活動発表会

平田台公民館を会場に加嶋利枝さんの指導で英語活動をしている子どもたちによる「おおきなかぶ」の英

2/20(日)午後、ふれあい文化センター大会議室を会場に22年度アンビシャス広場活動発表会を行いました。

平田台の子供たちによるアトラクションでは、英語での鳴き声紹介から始まった元気いっぱい英語劇に歓声と大きな拍手が上がっていました。

4広場の発表者と会場参加者によるシンポジウムでは、「無理なく継続可能な広場にするには」をテーマに盛んに意見交換が行われました。



シンポジウム

発表者右奥から
松ヶ丘の片島さん
春日原の金子さん
大谷の笠島さん
大土居の友池さん
コーディネーター森田さん

ふれあい体験王国



少年の船

沖縄料理



竹細工

遊び名人の会



バルーンアート

3/6(日)「ふれあい体験王国」に430人の参加がありました。指導には「少年の船」「遊び名人の会」「育ち塾生」のボランティア52人が関わり、料理や物作り、将棋大会などが行われました。

少年の船は、高校生スタッフもいて、やさしく指導してくれました。遊び名人の会の皆さんのコーナーは、内容盛り沢山です。

今回新しい試みの「将棋大会」は、9~12月に4回連続で行った地域活動者育ち塾の受講生による企画で「すぐっ子アンビシャス広場」班によるものです。他にも空気砲や手作りダーツなどの体験コーナーもありました。企画を実践に移すことで多くのことを学べた体験でした。



将棋大会



こま作り

育ち塾生



ドミノ

きらり 春日の人

よしだ き み ともいけ か ず よ
吉田紀美さん **友池和代**

平成22年度に開設した大土居・塚原台アンビシャス広場は自治会を中心に、お二人のコーディネートで、地域の方々が協力し、盛んに活動が行われています。

塚原台副自治会長の吉田です。塚原台のアンビシャス活動は、毎週土曜日に行っているグラウンドゴルフと卓球です。子ども会育成会の協力でイベントも行っています。



大土居・塚原台 アンビシャス広場

大土居自治会育成部副部長の友池です。大土居のアンビシャス活動は、水曜に行っていた活動を4月から金曜日に変更して、放課後、音あそびや手遊び、手話、カルタなどや、自由に遊べる環境を作っています。

白水大池公園「星の館」

野外活動場にあった「星の館」が、白水大池公園内に移設され4月にリニューアルオープンしました。

20cm屈折望遠鏡を備えた観測ドームと、研修棟があります。移動可能な望遠鏡や双眼鏡も多数あり、子どもから大人まで学べる天文台として天文教室や講座を行なう予定です。

月毎の星空やイベント、天文カレンダーなどを紹介する「ほしぞら新聞」を毎月発行!! 公民館などに配置しています。開館は金～日曜日の午後2～9時です。ご利用は無料です。お気軽にご利用ください。



太陽の黒点が見えるよ!

お問い合わせは

★ 星の館

☎ 5 5 8 - 9 0 9

9

★ 社会教育課